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СТРОЙМАТЕРИАЛЫ В НАЛИЧИИ И НА ЗАКАЗ.

Комсомольское шоссе, 7-9.
Тел. 2-15-96, 2-13-95 с 9 до 17 час.

 

плотники, каменщики, кровельщики, маляры-
штукатуры, эл.сварщики, электромонтеры.

 

доводит до сведения
заинтересованных лиц и

владельцев автомототранспорта,
что 25.08.2005 года в период

с 9.00 до 21.00 будет закрыта для
проезда автодорога

на садоводство «Здоровье»
от моста через р.Втроя, в связи

с заменой водопропускной трубы
на автодороге.

С 23 августа 2005 года вводится ежедневно рейс по маршруту
№ 851 «Сланцы - С-Петербург» отправлением из Сланцев
в 9 час. 10 мин.    Из С-Петербурга - в 17 час. 00 мин.

Администрация СМПАТП

С 26 августа 2005 года отменяется рейс по маршруту № 851
отправлением по пятницам из Сланцев  в 16 час.00 мин.
Из С-Петербурга - в 20 час. 50 мин.

К СВЕДЕНИЮ ПАССАЖИРОВ!

В.В.ПОЛЯНСКИЙ: «Уже около месяца на ав-
товокзале нет таблички на платформе с ука-
зателем отправления на Санкт-Петербург.
Почему?».

Отвечает начальник отдела эксплуатации
пассажирского автопредприятия Т.В.ДУБРОВИ-
НА:

- Табличка с указанием отправления на Санкт-
Петербург исчезла по вине хулиганов – её оторва-
ли. В ближайшее время указатель будет восста-
новлен.

 С 22 августа по 11 сентября Государствен-
ной инспекцией безопасности дорожного
движения С-Петербурга и Ленинградской
области проводится операция «Внимание –
дети».

С 22 августа начала работу комиссия по
проверке готовности образовательных уч-
реждений МО «Сланцевский район» к но-
вому учебному году.

В  понедельник, 22
августа, состоялось

очередное аппаратное со-
вещание администрации
МО «Сланцевский район»,
вел которое исполняющий
обязанности главы муници-
пального образования
А.Г.ПАРАМОНЕНКО.

В качестве основного
вопроса была заслушана
информация о работе, про-
водимой отделом капи-
тального строительства по
выполнению функций за-
казчика по строительству и
проектированию объектов
гражданского и жилищно-
го строительства за пери-
од работы с июня 2004
года по август 2005 года, с
которой выступил началь-
ник отдела Н.А.Сорокин.
Он, в частности, сказал, что
отдел капстроительства вы-
полняет функции заказчика

В понедельник у главы
муниципального образования

по строительству и проекти-
рованию объектов граждан-
ского и жилищного строи-
тель-
ства

с 1991 года в соответствии с
лицензией Госстроя Рос-
сии. В 2004 году было зак-
лючено договоров на вы-
полнение строительно-
монтажных работ на сумму
около 30 млн. рублей, в том
числе за счет средств обла-
стного бюджета 26,4 млн.
рублей. За счет средств ме-
стного бюджета выполнены
следующие работы: устрой-
ство участка подъездной
дороги к полигону ТБО про-
тяженностью 517 м.п.; бла-
гоустройство дворовых тер-
риторий. Помимо этого спе-
циалистами отдела прове-

дена проверка составления
смет для учреждений МО
«Сланцевский район». От-

дел также занимался под-
готовкой технической доку-
ментации, организацией и
проведением конкурсов со-
вместно с другими отдела-
ми администрации на вы-
полнение ремонтно-строи-
тельных работ фасадов зда-
ний города, ремонтом кро-
вель, затем вел технический
надзор за данными объек-
тами. В 2005 году согласно
адресной программе обла-
стного бюджета выделено
20,3 млн. руб. За счет
средств областного бюдже-
та ведется строительство
водовода диаметром 500

мм. Н.А.Сорокин ответил на
ряд вопросов участников
совещания. Подводя итог
обсуждению данного вопро-
са, А.Г.Парамоненко, отме-

тив важность суще-
ствования строитель-
ного комплекса для

муниципального образова-
ния, предложил руководству
отдела активнее занимать-
ся оказанием платных услуг
в соответствующей сфере
деятельности.

Затем были рассмотре-
ны другие вопросы жизни
города и района. В частно-
сти, главный врач МУЗ
«ЦРБ» М.М.Латышев проин-
формировал о том, что с 15
августа введен в действие
документ, которым гаранти-
руется лечение больного
теми лекарственными сред-
ствами, которые включены
в соответствующий список.

Стр.4.
 

* * *
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ПОСТАНОВЛЕНИЕ
главы муниципального образования «Сланцевский район»

Ленинградской области № 593-п от 11.08.2005 О внесении
дополнений в постановление главы муниципального

образования «Сланцевский район» от 13.07.2005 № 513-п
«Об установлении стоимости проездных билетов на

проезд автобусным транспортом Сланцевского
муниципального пассажирского автотранспортного

предприятия»
На основании решения тарифной (ценовой) комиссии от

01.07.2005 постановляю:
1. Внести  в п. 1.2 постановления главы муниципального

образования «Сланцевский район» от 13.07.2005 № 513-п «Об
установлении стоимости проездных билетов на проезд ав-
тобусным транспортом Сланцевского муниципального пас-
сажирского автотранспортного предприятия» дополнения:

Пункт 1.2 читать в редакции:
«Стоимость месячного именного автобусного билета при-

городного сообщения для учащихся общеобразовательных,
специальных и других школ, профессиональных училищ при
расстоянии поездки до 30 км – 130 рублей, свыше 30 км – 160
рублей, билет действителен только на участке пригородного
маршрута от места жительства до места учебы и обратно».

2. Постановление вступает в силу с момента опублико-
вания.

3. Опубликовать постановление в газете «Знамя труда».
4. Контроль за выполнением постановления возложить

на заместителя главы муниципального образования Т.А.Боль-
шакову

А.ПАРАМОНЕНКО,
исполняющий обязанности главы

МО «Сланцевский район»

Почетной грамотой главы МО «Сланцевский район» награждена инди-
видуальный предприниматель Н.А.САФРОНОВА – за многолетний добросо-
вестный труд и в связи с личным юбилеем.

* * *
Почетной грамотой главы МО «Сланцевский район» за многолетний доб-

росовестный труд и в связи с личным юбилеем награждена И.М.ВОЛКОВА –
бухгалтер индивидуального предпринимателя И.В.ЧЕРЕПАНОВА.

* * *
В связи с профессиональным праздником – Днем строителя – Почетны-

ми грамотами главы МО «Сланцевский район» за добросовестный труд на-
граждены некоторые работники строительных организаций. Среди награж-
денных звеньевой комплексной бригады ООО «Ремстройсервис» Р.Н.ХА-
БИБУЛЛИН, представители ЗАО «Вика» - прораб К.А.БЕЛЯЕВА, монтажники
наружных трубопроводов Д.И.ГНЕЗДИЛИН, С.И.ГНЕЗДИЛИН, Д.В.КОРОТКОВ,
беонщик  Д.М.ЛАГУТА, машинист экскаватора Ю.В.МАРКОВ.

Почетными грамотами главы МО «Сланцевский район» награждены так-
же машинист асфальтоукладчика Сланцевского дорожного ремонтно-стро-
ительного управления А.А.ДОБРЯКОВ, электромонтажник ООО «Сланцы-
электромонтаж» Э.Н.МАНЬКОВСКИЙ, штукатур ООО «Сланцевский строитель-
ный комбинат» Г.А.ЗАПОЛЬСКАЯ.

Благодарности главы МО «Сланцевский район» за многолетний добро-
совестный труд и в связи с Днем строителя вынесены электромонтеру мон-
тажного участка ООО «Деловые Системы» Б.В.СМЫКОВУ, звеньевой брига-
ды отделочников ООО «Ремстройсервис» З.А.ЗАВАРИНОЙ, дорожной рабо-
чей Сланцевского ДРСУ Р.Н.СТЕПАНОВОЙ, электросварщику ООО «Сланцев-
ский строительный комбинат» В.А.КАЛИНИНУ, электромонтажнику ООО «Слан-
цы-электромонтаж» С.В.ЛЬВОВУ, а также работникам ЗАО «Вика» - прорабу
И.Н.ГНЕЗДИЛИНУ, монтажникам наружных трубопроводов Р.Д.ГОРЧАКОВУ,
И.И.ДЕСИНОВУ, А.А.СТЕПАНОВУ, бетонщику П.А.ПЕТРОВУ, машинисту К-701
А.А.СМИРНОВУ.

Пресс-служба
губернатора

Ленинградской области

Рост объемов
производства
в Ленинградской области в
2006 году составит 9-9,5
процента к уровню текуще-
го года.
     Наибольший скачок - в 30-
40 процентов - запланиро-
ван в машиностроении. О
таком прогнозе социально-
экономического развития
региона сообщил на расши-
ренном совещании в прави-
тельстве Ленинградской об-
ласти вице-губернатор Гри-
горий Двас.

По его словам, ни в од-
ной отрасли не произойдет
снижения объемов произ-
водства. Ожидается 10-
процентный рост притока
инвестиций в транспортную
отрасль, значительное уве-
личение перевозок по желез-
ной дороге и трубопровод-
ным транспортом.

Как сообщил Г. Двас, в
регионе, где уже сегодня
ощущается нехватка трудо-
вых ресурсов, появится
около 7000 новых рабочих
мест. В связи с этим губер-
натор Валерий Сердюков по-
ручил департаменту Феде-
ральной службы занятости
активнее работать по обу-
чению безработных нужным
экономике специальностям,
а людей, числящихся на бир-
жах, но имеющих источник
заработка, исключать из
числа получателей пособий.

На совещании были де-
тально рассмотрены вопро-
сы развития агропромыш-
ленного сектора, сообщает
пресс-служба областного
правительства.

Губернатор Ленобласти
заявил, что вопросы АПК
надо рассматривать как с
точки зрения экономики, так
и  с точки зрения сохране-
ния территорий. Важно не
только наращиватьобъемы
производства, но и  сохра-
нять существующие в отда-
ленных районах хозяйства,
поскольку они являются
единственными работода-
телями  для  местных  жи-
телей,  считает В. Сердю-
ков.    

Губернатор подчеркнул
также, что  ко всем планам
социально-экономического
развития необходимо под-
ходить с учетом будущей
реформы местного самоуп-
равления.

 

Состоится
второй

 районный
конкурс

В соответствии с рас-
поряжением исполняю-
щего обязанности главы
МО «Сланцевский рай-
он» А.Г.Парамоненко 30
августа в городском Доме
культуры пройдет второй
районный конкурс парик-
махерского искусства
«Мир красоты».

Утверждены органи-
зационный комитет по
подготовке и проведению
конкурса, который воз-
главляет заместитель
главы МО «Сланцевский
район» Т.А.Большакова,
состав жюри,  а  также
Положение о районном
конкурсе  парикмахерс-
кого  искусства  на  зва-
ние «Лучший по профес-
сии.

ЛЕСОНАРУШИТЕЛЕЙ
ЗАДЕРЖИВАЮТ

19 августа в лесах ЗАО
«Родина» была выявлена
самовольная порубка
леса. По делу есть задер-
жанный, изъят трактор.
ИЗ НЕЗАПЕРТОГО
ПОДВАЛА

По заявлению гр. П., из
незапертого подвала в од-
ном из домов в Сланцах
неизвестным был похищен
велосипед «Десна».

ЧТО БЕРУТ С СОБОЙ
ГОСТИ

21 августа в ОВД обра-
тилась жительница города,
которая сообщила о краже
видеомагнитофона. Он ис-
чез из квартиры после «ду-
шевной беседы» хозяйки с
молодым человеком 1988
г.р. Он задержан.

В этот же день поступи-
ло заявление от другой

гражданки, которая после
ухода гостей обнаружила
пропажу газовой колонки.
Задержаны двое молодых
людей 1978 года рожде-
ния.

ПОСТРАДАЛА
«КОПЕЕЧКА»

В Лучках было разбито
стекло стоявшей во дворе
одного из домов автома-
шины ВАЗ-2101. Неизвес-
тный похитил автомагнито-
лу.
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-Александр Иванович,
насколько удалось успеть
отрегулировать механизм
реализации реформы МСУ в
области?

- В июле ЗакСом были при-
няты региональные законы об
изменениях в бюджетном про-
цессе в субъекте, о фондах фи-
нансовой поддержки муници-
пальных образований и другие
документы, необходимые для
реформирования межбюджет-
ных отношений, разграничения
полномочий и финансовых ре-
сурсов между различными
«этажами» власти. В сентяб-
ре, как мы ожидаем,  эта зако-
нотворческая работа будет
полностью завершена на от-
раслевом уровне.

Но реформа нуждается не
только в правовых рычагах, но
и в подготовке и проведении
сложнейших процедур, в серь-
езном дополнительном финан-
совом обеспечении. Для при-
мера сошлюсь на имуществен-
ный комплекс субъекта. Его
надо юридически безупречно и
по-хозяйски, справедливо раз-
делить между всеми участни-
ками межбюджетных отноше-
ний.   Однако в период рыноч-
ной нестабильности многие
предприятия и хозяйства ра-
зорились. Часть имущества не
имеет балансовой стоимости,
технических паспортов. Чтобы
навести в этом деле порядок,
потребуется, по оценкам спе-
циалистов, 2-3 года. Кроме
того, для регистрации всего
имущества предстоит затра-
тить 600-800 млн. рублей, в то
время, как нынешний бюджет
сверстан с дефицитом.

Еще одна серьезная про-
блема связана с прогнозируе-
мой недостаточной обеспечен-
ностью местных бюджетов.
Чтобы доходы от грамотной ра-
боты с земельными ресурса-
ми стали мощным финансо-
вым источником, надо вло-
жить в дело ум, энергию, при-
влечь солидных партнеров и
инвестиции. А пока выделен-
ной доли налога на доходы фи-
зических лиц, земельного на-
лога многим поселениям будет
не хватать для собственных
нужд. Тут требуется время.

По федеральным оценкам,
к уровню самоокупаемости в
условиях реформы МСУ на
первом ее этапе подойдет не
более 10% муниципалитетов.
У нас в области, полагаю, этот

ОТКЛАДЫВАТЬ РЕФОРМУ МСУ НЕТ ОСНОВАНИЙ

процент будет существенно
выше. Но  все равно здесь
есть, о чем серьезно задумать-
ся.

-Как предполагается в
ближайшей перспективе
решать проблему прогнози-
руемого дефицита муници-
пальных бюджетов?

-Это один из ключевых
в о п р о с о в
п е р в о г о
этапа ре-
формы МСУ.
На мой
взгляд, пра-
вы те поли-
тики и спе-
циалисты,
к о т о р ы е
с ч и т а ю т :
надо осуще-
ствлять по-
этапную пе-
редачу пол-
н о м о ч и й
муниципа-
л и т е т а м .
Речь идет о
том, чтобы
не взвали-
вать на местные власти весь
перечень относящихся к их
компетенции функций, а прини-
мать решения с учетом конк-
ретных реалий и сложившейся
на местах инфраструктуры.
Есть у поселения свой транс-
порт, готова власть занимать-
ся перевозкой пассажиров -
ради бога! А если в ее распоря-
жении автобусов и автохозяй-
ства нет, то и полномочия та-
кие передавать территории
незачем.  Иная котельная, во-
довод могут оказаться в кол-
лективном пользовании: это
тоже надо учесть. Оценка по-
тенциала каждого поселения
поможет оптимизировать  му-
ниципальные расходы.

Необходимо на федераль-
ном  законодательном уровне
позаботиться  о снятии излиш-
них правовых ограничителей
при оказании муниципалите-
там финансовой помощи со
стороны субъектов. Регионы, к
примеру, теперь будут лишены
права регулирования, в зави-
симости от уровня финансовой
обеспеченности территорий,
налоговых ставок. А дополни-
тельная поддержка муници-
пальных образований, скорее
всего, не превысит 10% от об-
щей суммы средств, предус-
мотренных бюджетом на эти
цели.

Не могут устроить субъект
и условия перечисления так
называемых отрицательных
трансфертов. Здесь предпола-
гается задействовать следу-
ющий механизм: самодоста-
точные муниципальные обра-
зования будут направлять в
бюджет субъекта часть своих
сверхнормативных доходов; а

регион –
перерасп-
ределять
эти сред-
ства меж-
ду  дотаци-
о н н ы м и
территори-
ями. Одна-
ко терри-
т о р и я м
предложе-
но  пере-
ч и с л я т ь
подобные
трансфер-
ты лишь в
том слу-
чае,  если
их бюджет-
ная обес-

печенность в 2 или более раз
превысит среднеобластной
уровень. Такая система может
привести к тому, что богатые
территории станут еще бога-
че, а бедные – беднее. В обла-
стном комитете финансов
считают, что финансовую
справедливость можно было
бы соблюсти, введя как опти-
мальный показатель 1,3 вмес-
то 2.

До сих пор речь шла о пря-
мых источниках финансовой
помощи, либо экономии
средств. Но нельзя забывать,
что усилия местных властей
в ходе реформы будут поддер-
живать и финансы, сконцент-
рированные в рамках целевых
программ.

-Что имеется в виду?
-В последнее время об-

ласть стала инициатором круп-
ных проектов, позволяющих
аккумулировать средства из
различных источников финан-
сирования. Совсем недавно,
например, ЗакС принял регио-
нальную программу переселе-
ния граждан из ветхого и ава-
рийного жилья. Документ  пре-
дусматривает выделение на
эти цели 1,35 млрд. рублей из
федерального, областного и
муниципальных бюджетов, а
также внебюджетных ассигно-
ваний, включая банковские

кредиты и сбережения населе-
ния. Программа позволит до
2013 года переселить в новое
жилье 5,5 тысячи человек, то
есть значительно больше, чем
за все последнее десятилетие.

Хотел бы также упомянуть
стартовавшую после длитель-
ной подготовки программу
улучшения жилищных условий
граждан на основе принципов
ипотечного кредитования. При
ее формировании успешно ре-
ализован тот же подход к ре-
шению задачи:  привлечены
областные и муниципальные
бюджетные деньги, банковские
кредиты и средства граждан.
В результате, общий объем фи-
нансирования составит на
ближайшие годы около 600 млн.
рублей.

Таких современных  проек-
тов с интегрированным ресур-
сным обеспечением у области
сейчас немало. В конечном
счете они ориентированы на
решение конкретных проблем
жителей районов и поселений
и будут реально работать на
престиж местной власти.

- Как вы относитесь к
принятым недавно Госду-
мой в первом чтении по-
правкам в несколько статей
федерального закона № 131,
предоставляющим  субъек-
там право самим опреде-
лять сроки реализации ре-
формы МСУ, вплоть до 1 ян-
варя 2009 года?

-Недавно перед главами
муниципальных образований
по этому вопросу выступал
губернатор Валерий Павлович
Сердюков. Он четко разъяснил,
что у нас нет оснований пере-
носить сроки развертывания
реформы. Поэтому подготов-
ку к  октябрьским муниципаль-
ным выборам, к переходу на
новые принципы МСУ надо не
ослаблять, а наоборот, активи-
зировать.

В том, чтобы не затягивать
реформу, должны быть заинте-
ресованы сами жители. Они
получают возможность не на
словах, а на деле участвовать
в работе органов самоуправ-
ления, контролировать их де-
ятельность. МСУ приближено
к каждому дому, к  повседнев-
ным заботам человека.  В то
же время субъект, обладающий
полномочиями государствен-
ной власти, не снимая с себя
социальных функций, должен
сосредоточиться на реализа-
ции крупных проектов. То есть,
каждый  в регионе займется
своим делом.

           Владимир ПЕТРОВ,
пресс-центр

Правительства
Ленинградской области

На снимке: вице-губернатор
Александр ЯКОВЛЕВ

В сентябре в Правительство субъекта должен поступить проект областного
бюджета на 2006 год.   А на 9 октября в 204 поселениях субъекта намечены выбо-
ры депутатов представительных органов.   Нет сомнения, что в ходе приближаю-
щейся реформы местного самоуправления (МСУ) регион столкнется с целым ком-
плексом сложных и принципиальных проблем,  о некоторых особенностях кото-
рых мы попросили рассказать вице-губернатора, председателя областного коми-
тета финансов Александра ЯКОВЛЕВА.
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Он и сделал первое сооб-
щение – о финансовом обес-
печении всех необходимых
работ. Увы, средства, выде-
ленные из бюджета муници-
пальным предприятиям, не
идут ни в какое сравнение с их
общей задолженностью за газ,
электричество, тепло. За лето,
сообщил А.А.Хоперский, уда-
лось сократить задолженность
перед ЗАО «Петербургрегион-
газ» за газ, использованный для
отопления прошедшей зимой с
22 млн. рублей до 8 миллионов.
Выплаты ведутся по графику.
Если он не будет исполняться,
дело будет передано в суд. За-
долженность по электроэнер-
гии привела к тому, что в сель-
ских котельных электричество
было почти полностью отклю-
чено. Очень серьезной являет-
ся проблема городского долга
для ОАО «Завод «Сланцы». В
техническом отношении ТЭЦ
готова к работе, сказал дирек-
тор по финансам ОАО «Завод
«Сланцы» А.А.Павлов. Но долг
МП «ЖКХ»  и  ОАО «Ленинг-
радсланец» вместе превыша-
ет 40 млн. рублей. В админис-
трации города предпринимают-
ся меры, чтобы снять требо-
вания кредиторов, но остает-
ся и своеобразный «резерв» -
задолженность населения, ко-
торая тоже исчисляется де-
сятками миллионов рублей.
Для взыскания этих средств
приходится применять различ-
ные меры, в том числе и обра-
щения в суд.

В дальнейшем выступав-
шие старались не говорить о
финансировании. Что оно не-
достаточно, ясно без слов. Но
даже в такой обстановке де-
лается немало. Как сообщил
главный инженер производ-
ства «Теплосеть» В.Е.Степа-
нов, все сельские котельные
за исключением котельной в
Старополье к работе готовы.
Продолжаются работы в ко-

КАК ВСТРЕТИМ ЗИМНИЕ ХОЛОДА?
Проблемы общегородского уровня по подготовке к зиме обсуждались недавно

на заседании межведомственной комиссии при администрации МО «Сланцевский
район», проведенном совместно с постоянной депутатской комиссией по ЖКХ,
транспорту и связи. В работе комиссии приняли также участие депутаты собрания
представителей Сланцевского района: заместитель председателя собрания
В.М.ПОДОЛЯКО, председатели постоянных комиссий В.М.БОРИСОВ, А.В. АЛЕКСАН-
ДРОВ и другие. Вел заседание заместитель главы муниципального образования
А.А.ХОПЕРСКИЙ.

тельной № 16, на которую
вновь предполагается возло-
жить 30 процентов отопитель-
ной нагрузки.

В то же время состояние
тепловых сетей может свес-
ти на нет всю или почти всю
работу, проводимую в котель-
ных. Особенно остро эта про-
блема стоит в Лучках, причем
не только по теплотрассам, но
и по водопроводу, и по канали-
зации.

Начальник производства
«Водоканал» МП «ЖКХ» А.М.
Зыков, отметив, что продол-
жается прокладка нового водо-
вода в Лучки, также признал:
эта работа не везде дает ожи-
даемый эффект. Внутриквар-
тальные сети во многих мес-
тах уже не способны пропус-
тить воду в должном объеме,
отчего и давление в системе
поднять не удается. По-пре-
жнему остается фактически
аварийной ситуация на участ-
ке коллектора между КНС-1 и
КНС-2 протяженностью 550
метров. Здесь примерно поло-
вина стоков не доходит до очи-
стных сооружений. Информа-
ция об этом есть и в прави-
тельстве Ленинградской обла-
сти, но пока положение не ме-
няется. И.о. директора МП
«ЖКХ» В.И.Маас сообщил, что
ожидается поступление двух
вагонов труб, правда, пока в
долг, и самые необходимые за-
мены трубопроводов будут
проведены. В их числе – заме-
на участков теплотрассы на
площади Шахтер. По словам
В.И.Мааса, в целом подготов-
ка к работе в зимний период
идет по плану, отставание пока
есть только по замене труб.

В августе возникла, прав-
да, дополнительная проблема
с отоплением поселка бывшей
шахты № 3. ОАО «Ленинградс-
ланец» поставило в извест-
ность администрацию муници-
пального образования, что в

связи со сложной ситуацией
на предприятии существую-
щая котельная в этом микро-
районе консервируется и не
будет действовать предстоя-
щей зимой. С одной стороны,
проблему можно решить, по-
давая воду-теплоноситель от
ТЭЦ ОАО «Завод «Сланцы». Но
затраты будут непомерно ве-
лики из-за отдаленности посел-
ка. Поэтому А.А.Хоперский
предложил еще раз рассмот-
реть отдельно вопрос о воз-
можности использовать и да-
лее «шахтерскую» котельную,
где в качестве топлива ис-
пользуется сланец.

В производстве «Жилищ-
ное хозяйство» МП «ЖКХ»
ведут работы по подготовке
домов. По сообщению главно-
го инженера предприятия В.Ю.
Воробьева, из 723 жилых до-
мов полностью подготовлены
к середине августа 32 дома, и
в ближайшее время эта циф-
ра значительно возрастет.
Среди уже завершенных ме-
роприятий – ревизия тепло-
центров, промывка сетей гид-
ропневматическим способом,
чистка бойлеров. Продолжает-
ся ревизия и ремонт запорной
арматуры. Общий объем отре-
монтированных кровель со-
ставляет около 2,5 тысячи
квадратных метров. Кстати,
депутат А.В.Александров об-
ратил внимание руководства
МП «ЖКХ»,  что  теперь в пас-
порте готовности каждого
дома должна стоять подпись
представителя  жильцов  дома
и рекомендовал уточнить по-
рядок  того, как  будет  опреде-
ляться такой представитель.

Ряд серьезных замечаний
в адрес руководства МП
«ЖКХ» по готовности жилфон-
да сделал инспектор Государ-
ственной жилищной инспекции
по Ленинградской области
С.Ю.Чалков. Он отметил, что
плохо выполняются предписа-

ния, сделанные по результатам
весенней проверки. Причем в
других муниципальных образо-
ваниях области с аналогичны-
ми проблемами справляются
лучше.

На особом контроле, как
сообщил В.Ю.Воробьев, рабо-
та с жалобами населения. По-
прежнему остается значитель-
ным количество заявок по гер-
метизации стеновых панелей.

Еще одна серьезнейшая
проблема, решать которую
нужно не только в связи с под-
готовкой к зиме, - это энерго-
снабжение города. Ряд претен-
зий был высказан в адрес энер-
гетической службы ОАО «Ле-
нинградсланец». «Нам придет-
ся пересматривать схемы
электроснабжения Лучек и до-
мов на северной окраине, - за-
явил директор МП «Горэлект-
росеть» М.М.Герасимов. – Уже
делаются расчеты по перево-
ду этих микрорайонов на сети
«Ленэнерго». Но для этого по-
требуются значительные зат-
раты». Руководитель регио-
нального отделения Гостех-
надзора Ю.В.Блистовский от-
метил, что план взаимодей-
ствия всех служб по энерго-
снабжению города так и не раз-
работан, несмотря на все вы-
данные рекомендации. Между
тем, недавняя авария на под-
станции ОАО «Ленинградсла-
нец» едва не оказалась роко-
вой для города. Как подчерк-
нул депутат Н.Ю.Полевой - не
в последнюю очередь из-за от-
сутствия оперативного дис-
петчерского управления. Лик-
видация последствий была
осложнена воровством про-
водов. Угроза безопасности
населения создавалась и в
имевших место случаях, ког-
да на линию электропередач
падали подрубленные деревья.
К решению этой проблемы, как
отметили многие выступав-
шие, следует активнее привле-
кать силы ОВД.

Одним словом, проблем на
заседании МВК было постав-
лено много, не на все пока еще
есть точные ответы. Остает-
ся надеяться, что это удастся
сделать до наступления зим-
них холодов.

                      С.ШИШКИНА.

  Жители дер. Поречье: «В нашей дерев-
не две водозаборные колонки, и ни одна
толком не работает. А в деревне в ос-
новном пенсионеры живут, без воды му-
чаются. Хотелось бы услышать от руководства
АОЗТ «Осьминское» ответ: когда будут отремонти-
рованы колонки?».

Отвечает директор АОЗТ «Осьминское» П.П.ШЕРЕН-
КОВ:

- Колонки в Поречье запитаны от водонапорной башни,
принадлежащей нашему акционерному обществу. На сетях
происходит утечка воды, возникли перебои с водой на ферме.
Для ремонта трубопровода и колонок нужны немалые сред-
ства. Хотя это, в принципе, не наша обязанность, но учиты-

вая, что в Поречье живут работники хозяй-
ства, пенсионеры, постараемся в августе от-
ремонтировать одну водозаборную колонку
и устранить протечку на сетях.

Жительница города: «Я хотела на время отказать-
ся от радио – уезжаю на дачу. Но мне в узле связи ска-
зали, что это невыгодно – подключение будет сто-
ить очень дорого. Почему? Знаю, например, что под-
ключение телеантенны бесплатное».

Отвечает начальник Сланцевского ЭТЦ Н.В.ПЫЛКОВ:
- Отключение и подключение радиоточки производится по

тарифам ОАО «Северо-Западный Телеком». Работники Слан-
цевского ЭТЦ работают по данным тарифам.
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- В Сланцевском районе
создано местное отделе-
ние политической партии
«Родина», избран его руко-
водитель. Это Александр
Анатольевич Цвинев – в на-
чале 90-х годов возглавляв-
ший совет народных депута-
тов города Кохтла-Ярве, а
ныне руководитель одного
из предприятий в Сланцах.
Кроме того, Совет нашего
регионального отделения
партии «Родина» принял
решение об участии в вы-
борной кампании в Ленинг-
радской области. Такая же
работа ведется и в других
регионах России. Участие в
политической жизни на ме-
стах одобрено Президиу-
мом политической партии
«Родина». 5 августа состоя-
лась региональная конфе-
ренция, где были выдвину-
ты кандидаты в депутаты в
органы местной власти по
всем районам области.

Подчеркну, что полити-
ческая партия «Родина» не
будет выступать на выборах
обособленно. Мы ведем пе-
реговоры с отраслевыми
комитетами профсоюзов о
взаимной поддержке наших
кандидатов. А в целом наша
цель, чтобы депутатами му-
ниципальных органов стали
здравомыслящие люди –
независимо от того, состоят
они или не состоят в рядах
«Родины» или другой поли-
тической партии. Поэтому
мы  готовы  к  сотрудниче-
ству и с другими партиями,
разделяющими наши пози-
ции.

Сейчас более чем в 70
субъектах Российской Феде-
рации созданы региональ-
ные отделения партии «Ро-
дина». В ее рядах насчиты-
вается более 105 тысяч че-
ловек. Идет развитие и в
регионах. В декабре 2004
года я был избран предсе-
дателем регионального от-
деления в Ленинградской
области. Тогда у нас было 3
местных отделения. Сегод-
ня их 17, в том числе и в
Сланцевском районе. Чис-

«РОДИНА»:  ЗАДАЧИ  НА  БУДУЩЕЕ
Недавно в Сланцах

побывал председатель
Совета регионального
отделения политичес-
кой партии «Родина» Ни-
колай Афанасьевич
ТРЕТЬЯКОВ (на снимке).
О целях своего визита он
рассказал в интервью
«Знамени труда»:

ленность членов партии
выросла со 179 человек до
1200. Причем мы ведём
приём в партию только тех
людей, кто готов решать за-
дачи, стоящие перед всем
народом, кто небезразли-
чен к ситуации, в которой
оказалось большинство
россиян.

Партия «Родина», преж-
де всего, видит свою роль в
создании таких условий
жизни – в России в целом,
и, конечно, в том числе в
Ленинградской области –
когда во главу угла государ-
ственной политики ставится

уважение к народу, забота
о стариках и детях. Сейчас
просто стыдно смотреть на
обездоленных стариков, ко-
торые не жалели ничего,
трудились ради Победы. И
что получили взамен? Феде-
ральный закон № 122, от-
менивший их льготы, принес
им только унижение.

К этому закону у нашей
партии отношение остается
негативным. Единственная
политическая партия, кото-
рая выступала против при-
нятия этого закона – это
была «Родина». Мы подня-
ли народ практически по
всей стране. Вы хорошо зна-
ете, как люди выходили на
улицы. Это заставило пра-
вительство остановиться и
пойти на консультации и с

регионами, и с обществен-
ными объединениями.

И все  же  он  несовер-
шенен, его исполнение  не
проработано  на  уровне ре-
гионов местными  специа-
листами. Он  навязан сверху.
В результате  люди, кото-
рым были  предложены так
называемые социальные
пакеты,  отказываются   от
них.

В ближайшее время
можно прогнозировать обо-
стрение ситуации, связан-
ное с вопросами жилищно-
коммунального хозяйства.
Непонятно, как можно на-

вязывать сейчас народу со-
здание товариществ соб-
ственников жилья, когда и
сами дома, и инфраструкту-
ра ЖКХ находятся в плохом
состоянии. На протяжении
последних 20 лет серьез-
ных финансовых вложений
в эту сферу не было. В то же
время известно, что инже-
нерные коммуникации нуж-
но заменять с периодично-
стью 15-20 лет. Мы видим об-
шарпанные подъезды, за-
топленные подвалы и т.д., а
теперь государство, точнее
– правительство – хочет все
эти заботы с себя снять, пе-
реложить на плечи народа.
Получается, что правитель-
ство в России – само по
себе, а народ – сам по себе.
Такого быть не должно, это

может привести лишь к од-
ному – к социальному взры-
ву. Федеральные чиновники
с гордостью сообщают о
том, что создан стабилиза-
ционный фонд в размере
более 140 миллиардов дол-
ларов. Но как «работают»
эти средства? Известно
лишь то, что они находятся
в зарубежных банках. Мы
выступаем за возвращение
этих денег из-за рубежа, за
то, чтобы использовать хотя
бы природную ренту на вос-
становление жилищно-ком-
мунального хозяйства, на
решение других жизненно
важных вопросов. Каждый
из жителей города, Ленинг-
радской области, всей Рос-
сии назовет немалый пере-
чень этих проблем в эконо-
мике, социальной сфере и
т.д.

В Ленинградской облас-
ти в чем-то положение луч-
ше, чем в других регионах.
Губернатор В.П.Сердюков –
крепкий хозяйственник,
умеет управлять экономи-
кой области, у него в коман-
де работают профессиона-
лы. Да, решения порой он
принимает жёсткие, но –
именно в целях укрепления
потенциала Ленинградской
области. Однако и губерна-
тор не может дойти лично
до каждой ситуации. Нужна
надежная, работающая за-
конодательная база, как на
федеральном, так и на ме-
стном уровне.

Поэтому партия «Роди-
на» придает очень большое
значение выборам в органы
местного самоуправления.
Закон о выборах принят
сложный, в чём-то еще не-
доработанный. Мне пред-
ставляется, что «кувырка-
ний» будет еще много, и ут-
рясать все эти недоработки
придется, может быть, не
один год. Тем не менее –
выборы проводить необхо-
димо, нужно выбирать в
местную власть таких лю-
дей, которые умеют ставить
задачи и добиваться их ре-
шения на благо своих зем-
ляков.

Поэтому призываю всех
жителей Сланцев и Слан-
цевского района отнестись
к предстоящим выборам
очень внимательно, не про-
пивать и не продавать свои
голоса. Голосуйте, думая о
будущем своих детей. Им
жить на этой земле.

С. ШИШКИНА
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  В.БУДЬКО, краевед.
Продолжение следует.

 ЧУДСКОЕ ОЗЕРО
 И НАРОВА

 
 

Начало в № 52,
54,56,58,60, 62.

 

Большой объем камня хорошо держал
тепло, но для первичной топки дров надо
было изрядно. Интересно, что встарь за-
водом называлась рыбацкая ватага. Кро-
ме этого были рыболовецкие  поселения -
исады и скамьи (у нас Скамья верхняя и
Скамья нижняя - два поселения ловцов).

Академик Бер в 50-е гг. ХIХ в. насчитал в
озере 22 вида рыб. Чудской снеток тогда
являлся основной статьей лова и вывоза.
Добыча снетка во времена Бэра составля-
ла 150 - 300 тыс. пудов сухого снетка, т.е.
2400 - 4800 тонн ежегодно. В 1883 -1887 гг.
в столицу из Пскова вывозили по желез-
ной дороге 240 тыс. пудов сушеного снетка
и до миллиона пудов снетка сырого.

Другие сведения говорят  о вывозе даже
400 тыс. пудов сушеного снетка. Вывозили
и мороженую рыбу, в т.ч. и снетка.

Снеток, по сведениям Л.П. Сабанеева,
(1844 - 1898) водится в некоторых местах
Пруссии, Швеции и Бранденбурга. Были
свидетельства, что он якобы встречался на
Камчатке. В европейской России кроме на-
ших озер он встречается в Ильмене (отсю-
да и в реке Шелонь), на Белом и на Вал-
дайском озерах (основные места лова).  В
Онежском озере снеток исключительно
редок, а на Ладоге встречается лишь в за-
падных губах. Заносился снеток в Шексну и
даже в Волгу (в половодье).

Так или иначе, снеток мигрировал по
рекам и озерам. Где-то его запускали для
разведения. Так, западнее Тарту, в озере
Верцъярв снеток появился после 1851 года
(попутно заметим, что у с. Ложголово есть
речка Верца и озеро Верецкое - словооб-
разование, очевидно, одно - эстонско-фин-
ское).  Рыбка появлялась в разные годы в
озерах: Лаче, Зауломовском, Кубенском и
др. Издревле снеток известен на Селиге-
ре, в то же время в Чудском  озере в древ-
них актах он не упоминается.

В Чудском и Псковском озерах снеток
раньше составлял основную массу рыбных
запасов, при этом иногда исчезая на годы
и годы (как ряпушка). В 1860-х годах снетка
в озере не было, как не было его в Псковс-
ком озере в 1839 году.

Сегодня сходная и несходная картина
на озере. Осенняя путина 2001 года была
очень плоха на общий улов, в том числе и
на снетка. Рыбаки говорили, что при лове
сжигали солярки  на большую сумму, чем
выручали за пойманную рыбу. Некоторые
звенья возвращались с 3-4 ящиками рыбы.
Корреспондентам «Гдовской зари» в ЗАО
«Гдовский  рыбозавод» даже общую циф-
ру улова за осеннюю путину не назвали,
настолько она оказалась мала. Предпри-
ятие работало больше на привозном сы-
рье. Говорили, что не стало в озере рыбы
или она ушла к эстонскому берегу.

В эту же путину в колхозе имени Алек-
сандра Невского за 9 месяцев поймали
140 тонн рыбы, что было на уровне 2-3 пос-
ледних лет. А ведь раньше за тот же пери-
од ловили 210-240 тонн. В сентябре (конк-
ретно) поймали 30 тонн, а в октябре 9 тонн.
Так изменяются уловы на практике.

Лето – время, за ко-
торое в школе должны
провести ремонтные
работы. К 1 сентября  в
порядок необходимо
привести все кабинеты,
рекреации.

На сегодняшний день
в школе № 6 завершен
ремонт кровли здания,
практически полностью
закончены противопо-
жарные мероприятия.
До 1 августа в школе на-
ходился лагерь «Лидер»,
поэтому лакокрасочные
работы начались со-
всем недавно, и уже
многое сделано.

Практически во всех
кабинетах проведен
косметический ремонт.
Особое внимание уде-
ляли кабинету, где уже
в этом году будет от-
крыт лекционный зал. В
нем будут установлены
телевизор и DVD – по-
дарок выпускников и ро-
дителей школе – за это
им большое спасибо;
еще поставят медиа-
проектор. Всё это долж-
но помогать ученикам и

К 1 СЕНТЯБРЯ ГОТОВЫ

Мы часто ворчим,
что в местах нашего
отдыха на траве близ
жилых домов парку-
ются автомобили. А
для того, чтобы устра-
нить неприятное «со-
седство», оказывает-
ся, надо не ворчать, а
написать соответству-
ющее заявление в
милицию. Например,
как это сделал депу-
тат по избирательно-
му округу № 13 А.В.Се-
мёнов.  По указанно-
му в заявлении адре-
су: г.Сланцы, ул.Лени-
на, дома 25/6 и 25/8
и.о госинспектора до-
рожного надзора от-
деления ГИБДД ОВД
А.Г. Никитиным была
проведена проверка.
В результате установ-
лено, что по указанно-
му адресу действи-

тельно выявлена ав-
томашина ЗИЛ
5307…, принадлежа-
щая гр.М., которая на-
ходится  на  стоянке
во дворовой террито-
рии.

 В действиях гр.М.
усматривается нару-
шение п.17.2 ПДД (в
жилой зоне запреща-
ется движение со
скоростью более 20
км/час, сквозное дви-
жение, учебная езда,
стоянка с работаю-
щим двигателем, а
также стоянка грузо-
вых автомобилей с
разрешенной макси-
мальной массой 3,5 т
вне специально вы-
деленных и обозна-
ченных знаками и

(или) разметкой
мест), ответствен-
ность за которое пре-
дусмотрена ст.12.28
КоАП РФ Нарушение
правил, установлен-
ных для движения
транспортных средств
в жилых зонах. Гр.М
привлечен к админи-
стративной ответ-
ственности.

Не лишне и другим
владельцам авто, в
т.ч. легковых,  все же
помнить, что парков-
ка машины на траве
близ  жилого  дома
нарушает Правила
благоустройства, а,
следовательно, мо-
жет повлечь за собой
административную
ответственность.

ДВОР  -   НЕ  МЕСТО
ДЛЯ ПАРКОВКИ

учителям давать хоро-
шие знания и закреплять
их. Медиа-библиотека
поступает в школу по
целевой программе. А
остальное школа приоб-
ретает на свои сред-
ства. Из-за отсутствия
помещения до этого
года была небольших
размеров учительская,
что не совсем удобно
для учителей. Теперь
появилась возмож-
ность и найдено подхо-
дящее место, где будет
она располагаться. Ре-
монт её уже практичес-
ки завершён. Так что 1
сентября будут не толь-
ко чистые и уютные
классы, но и новая учи-
тельская – более про-
сторная и удобная.

Школе на лето было
выделено 14 рабочих
мест для учеников. В
основном ребята рабо-
тали на школьной терри-
тории. Они сажали и по-
ливали цветы, в общем,
работы хватило всем, и
теперь все вокруг  уб-
рано, трава скошена, де-

ревья подстрижены.
Клумбы приведены в
полный порядок. А рабо-
тали дети под руковод-
ством: в июне – М.В.По-
повой, в июле – П.А.
Ивановой, в августе –
Т.А.Журавлевой. У шко-
лы есть теплица, в ко-
торой выращивают рас-
саду для клумб, цветы
для кабинетов, а также
перцы и помидоры. Теп-
лицей  заведует  М.В.
Попова.  Этим  делом
она с  радостью  зани-
мается  уже  не  первый
год.

В школе вовсю кипит
работа, осталось сде-
лать немного. И 1 сен-
тября школа № 6 встре-
тит своих учеников в
полной готовности к
учебному году. Она бу-
дет светлой и уютной, а
для тех, кто придет в
первый класс, это самое
главное. Ведь не зря го-
ворят, что школа – вто-
рой дом, и всем хочет-
ся, чтобы в нем все
было хорошо.

Ксения.

 

 

По тяжести налого-
вого бремени Эстония,
по данным журнала
FORBES,  заняла 33
место в мире, Литва -
36, Латвия - 37. Соглас-
но рейтингу, самое вы-
сокое налоговое бремя
- во Франции, Китае,

Бельгии, Швеции, Ита-
лии и Австрии.

Проведенное иссле-
дование показало, что
налоговое бремя в про-
шлом году повысилось
сильнее всего в Польше
и Австралии - соответ-
ственно, на 19,2 и 9,0
процента. В Финляндии
налоговые ставки вы-
росли на 4,9 процента.
Сильнее всего налого-
вое бремя снизилось в

Норвегии - на 11,8 про-
цента. В России став-
ки налогов снизились
на 9,6 процента, в Гер-
мании - на 9,5 процен-
та, в Турции - на 8,2
процента, в США - на
5,9 процента. По дан-
ным Forbes, в Эстонии
налоговое бремя сни-
зилось в 2004 году на
2,5 процента. В Литве
и Латвии изменений не
произошло.
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20 августа 2005 года на 68-м году  безвременно ушел из жиз-
ни директор по экономическим вопросам Открытого акционер-
ного общества «Завод «Сланцы»  Павлов Анатолий Александ-
рович. Его хорошо знали не только на нашем предприятии, но и
в городе. Его ценили и уважали.

 После окончания Ленинградского технологического инсти-
тута целлюлозно-бумажной промышленности в 1960 году Пав-
лов А.А. пришел на сланцеперерабатывающий завод «Слан-
цы» сменным мастером ремонтно-механического цеха. Рабо-
тал мастером газогенераторного цеха, заместителем началь-
ника цеха канатных дорог, старшим инженером-конструктором
ПКО, старшим инженером ОГМ, начальником ГГС.

В 1972 году Павлов А.А. был назначен главным инженером
сланцеперерабатывающего комбината «Сланцы». С 1977 по 1987
гг. Павлов А.А. был избран председателем Сланцевского го-
родского Совета народных депутатов.

В 1988 году Павлов А.А. был назначен зам. директора по
экономическим вопросам сланцеперерабатывающего завода
«Сланцы», а с октября 1995 года – директором по экономичес-
ким вопросам.

Павлов А.А. был  высокопрофессиональным, трудолюби-
вым руководителем,  полностью отдавал себя производству.
Он отличался высоким чувством долга и ответственности, был
хорошим организатором, знающим все производства предпри-
ятия, внес большой вклад в становление предприятия, стаби-
лизацию его финансового положения. С большим вниманием
относился к людям, был принципиальным и справедливым.

Павлов А.А. был награжден орденом «Знак Почета», орде-
ном «Дружбы народов», знаком «Почетный нефтехимик», По-
четной грамотой главы муниципального образования «Слан-
цевский район»,  он - заслуженный ветеран завода «Сланцы».

Светлая память об  Анатолии Александровиче Павлове
навсегда сохранится в сердцах всех, кто его знал.

Прощание  состоится в  12 часов  23.08.2005 у проходной
предприятия.

Анатолий Александрович
22.01.1938 – 20.08.2005

 

Коллектив ОАО «Завод «Сланцы»

20 августа на 68-м году скоропостижно ушел
из жизни Почетный гражданин города, дирек-
тор по экономическим вопросам ОАО «Завод
«Сланцы» Павлов Анатолий Александрович.

На этом предприятии Анатолий Александ-
рович начал свою трудовую деятельность в 1960
году, после окончания Ленинградского техно-
логического института целлюлозно-бумажной
промышленности. Здесь он прошел большой
трудовой путь, стал высокопрофессиональным
специалистом, хорошо знающим все производ-
ства завода. Анатолий Александрович работал
мастером в ремонтно-механическом и газоге-
нераторном цехах, заместителем начальника
цеха канатных дорог, старшим инженером про-
ектно-конструкторского отдела, старшим инже-
нером отдела главного механика, начальником
газогенераторного цеха, главным инженером
завода.

Организаторские, деловые и человеческие
качества Анатолия Александровича были по до-
стоинству оценены: в 1977 году его избрали
председателем исполкома Сланцевского го-
родского Совета народных депутатов. Десять
лет Анатолий Александрович проработал на
этой ответственной должности, внес большой
вклад в выполнение комплексного плана эко-
номического и социального развития района. В
эти годы было построено немало промышлен-
ных предприятий, объектов социальной сфе-
ры, сотни семей сланцевчан справили новосе-
лье. Жители города шли на прием к руководи-
телю местной власти со своими насущными
проблемами и заботами и всегда находили по-
нимание, поддержку и помощь.

В январе 1988 года Анатолий Александро-
вич вернулся на родной завод – заместителем
директора по экономическим вопросам, а в ок-
тябре 1995 года был назначен директором по
экономическим вопросам. Его высокий профес-
сионализм, эрудиция, исключительные работос-
пособность и ответственность способствовали
стабилизации финансового положения пред-
приятия. Благодаря грамотно поставленной им
финансовой работе на заводе не было задол-
женности по заработной плате, текущим плате-
жам в бюджетные и внебюджетные фонды.

На какой бы должности ни трудился Анато-
лий Александрович, его всегда отличало по-
вышенное чувство долга, высокая ответствен-
ность за порученное дело, требовательность к
себе и подчиненным, настойчивость и принци-
пиальность. В коллективах, где работал Анато-
лий Александрович, он всегда пользовался зас-
луженным авторитетом.

Признанием заслуг Анатолия Александрови-
ча стало награждение его правительственны-
ми наградами – орденом «Знак Почета», орде-
ном «Дружбы народов». В 2002 году Анатолию
Александровичу было присвоено звание «По-
четный гражданин г. Сланцы».

Анатолий Александрович был патриотом
предприятия и города, который стал для него
по-настоящему родным.

Светлая память о Павлове Анатолии Алек-
сандровиче навсегда  сохранится в сердцах тех,
кто его знал.

   Администрация МО «Сланцевский район»
                               Собрание представителей
                                 МО «Сланцевский район»

ПАВЛОВ
Анатолий Александрович

Администрация и профком ОАО «Завод «Сланцы»
глубоко скорбят по поводу кончины Павлова Анато-
лия Александровича и выражают соболезнование
родным и близким.

Администрация и собрание представителей МО «Слан-
цевский район» глубоко скорбят и выражают искреннее со-
болезнование родным и близким по поводу скоропостижной
смерти Почетного гражданина г. Сланцы Павлова Анатолия
Александровича.

ЗАО «Ареоль» глубоко скорбит по поводу смерти Павло-
ва Анатолия Александровича и выражает соболезнова-
ние родным и близким.

   Администрация ГП «Сланцевское ДРСУ» скорбит по
поводу безвременной кончины Павлова Анатолия
Александровича и выражает соболезнование родным
и близким.
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Комсомольское шоссе, д.11
тел. 2-19-42Адрес:

 

Ждем вас с 10 до 19 часов в ГДК (ул.Ленина, д.5)
Московская ассоциация производителей пальто.

 

 
 

ПАЛЬТО, КУРТОК И ПЛАЩЕЙ.
 

Срочно продается а/м «Форд Фиеста  SR»,
1990 г.в., черный, дв. 1,6 инжектор, хор. сост., му-
зыка, сигнализ., диски. Цена 2300$. Небольшой
торг. Т. 8-921-5728510 Дмитрий.

Срочно продается а/м ВАЗ-2121 «Нива» р/
экспорт в хор. сост, гидроус. руля, сигн., музыка
CD, диски, люк, обвес, недорого. Т. 8-921-
5818515 Игорь.

Продаю баяны мал. «Дуэт» и конц. «Этюд».
Тел. 2-16-30 (раб.) Петрову Елену.

Сдается 1-комн.кв. улучш.план. Тел.32-745.
Сдается 1-комн.кв. в Лучках с мебелью, с тел.

на дл.срок.Т.35-096, 8-911-9065125.
Требуется плотник для постройки садового

домика на ДОКе. Тел. 2-45-00, 31-775, веч.

В связи с открытием обособленного подразделения в г.Сланцы

ОРГАНИЗАЦИЯ (СПб) ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

РУКОВОДИТЕЛЯ ПОДРАЗДЕЛЕНИЯ
Обязанности:

Организация работы коллектива (8-10 чел.) по подготовке
электронного банка документов заданной тематики.

Требования:
м/ж, 25-40 лет, в/о, опытный пользователь ПК,
опыт руководящей работы, ответственность,

коммуникабельность.
Условия:

работа в офисе, полный рабочий день, оформление по ТК,
соцпакет, з/пл от 500$.

Валентину Федоровичу ИВАНОВУ
Сегодня праздник – юбилей!
Желаем счастья и здоровья!
Единственный, родной,
неповторимый! Мы в этот день
спасибо говорим за теплоту, доброту и ласку
твою! Спасибо, что жизнь нам свою ты
посвятил. Наш поклон тебе низкий! Ты – наша
любовь и надежда. Достоинств твоих нам не
счесть! Ты – самый замечательный муж, папа
и дедушка на свете! Спасибо тебе за всё,
дорогой, на много-много лет и дней за добрую
душу и теплое слово.

Твои жена, дочь, зять, внучки
Ксения и Елизавета.

Лидию Петровну и Вячеслава Викторовича
БОДРАКОВЫХ
поздравляем с серебряной свадьбой!
От души желаем счастья,
Много-много долгих лет.
Ну а главное – здоровья,
Чего дороже в жизни нет.  Дети.

Справки по телефону: (8-813-75)2-98-03
  г. Кингисепп, ул. Иванова, д. 28 (1 этаж, офис 6).

ООО «Фирма «АЛЕКТА»
 

печати, штампы, факсимиле, щипцы  с гравировкой
плашки, печати металлические (для опломбирования).

самокопирующиеся бланки, бланки строгой отчетности,
свинцовые пломбы, инкассаторские сумки, бланк

«Препроводительная ведомость» (для инкассации), журналы
различных  учетов, подконтрольных  транспортной  инспек-

ции, бухгалтерскую и специальную литературу.

 

«Трудовые книжки и вкладыши к ним»,
бланк «Пенсионное удостоверение».

Бумагу для ксерокса «SvetoCopy» от 99 до 95 рублей.

 

Выражаем глубокое соболезнова-
ние  Елене Геннадьевне Великоборец
по поводу смерти её отца.

                         Коллектив МП «ЖКХ».

Паркет любой сложности, камины,  полный
евроремонт. Т.+7-921-3389531, 2-22-29.

Запись на собеседование:

т. (812) 326-96-48,
приветствуется предварительное резюме по факсу:

(812) 575-00-48.


